Reconoce IECM importancia de la mujer en la consolidación de la democracia

(2024-03-08), La Prensa (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 16:09:40, Precio \$11,244.00 El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) reconoció lo fundamental que son las mujeres en la consolidación de la democracia en la capital del país.

Asimismo, el organismo autónomo que preside la consejera Patricia Avendaño Durán, en el marco del Día Internacional de la Mujer, considero que con acciones encaminadas a promover los derechos de ellas, la igualdad y la prevención de la violencia de género, el IECM reconoce la importancia de la participación de este sector de la población en la organización de los procesos electorales y su papel en la consolidación de la democracia en la metrópoli.

Dentro de ese contexto, dio a conocer que en la actualidad, las mujeres representan el 52.94 de la Lista Nominal de la Ciudad de México, con 4 millones 202 mil 12 de un total de 7 millones 832 mil 238 personas.

Resulta que un ejemplo más de su amplia participación es el número de mujeres registradas para votar desde el extranjero para el proceso electoral del presente año en la Ciudad de México, donde se reportan 26 mil 788, cifra superior a la de los hombres.

Para el IECM las mujeres han desempeñado un papel importante en la organización de los procesos electorales.

Lo anterior, ante el hecho de que es población mayoritaria en diversos rubros, como la capacitación electoral, la integración de las mesas de votación, además de que históricamente son quienes más votan en los procesos electorales.

El organismo electoral, con motivo del Día Internacional de la Mujer, cada 8 de marzo, se unió a la conmemoración para concientizar sobre la importancia de proteger los derechos de las mujeres, garantizar la igualdad y eliminar toda forma de violencia en los ámbitos público y privado.

La mujer, vital en la consolidación de la democracia en la capital: IECM

(2024-03-08), El Capitalino CDMX (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 15:38:29, Precio \$5,000.00 Con acciones encaminadas a promover los derechos de las mujeres, la igualdad y la prevención de la violencia de género, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) reconoce la importancia de la participación de este sector de la población en la organización de los procesos electorales y su papel en la consolidación de la democracia en la capital del país.

Actualmente las mujeres representan el 52.94% de la Lista Nominal de la Ciudad de México, con 4 millones 202 mil 012 de un total de 7 millones 832 mil 238 personas.

En este te compartimos la infografia: "Financiar los derechos de las mujeres: acelerar la igualdad". #8M #DíaDeLasMujeres #DiaInternacionalDeLasMujeres pic.twitter.com/6xk9YQTiIR

Otro ejemplo de su amplia participación es el número de mujeres registradas para votar desde el extranjero para este Proceso Electoral 2024 en la Ciudad de México, donde se reportan 26 mil 788, cifra superior a la de los hombres.

Las mujeres han desempeñado un papel importante en la organización de los procesos electorales, debido a que es población mayoritaria en diversos rubros, como, la capacitación electoral, la integración de las mesas de votación, además de que históricamente son quienes más votan en los procesos electorales.

Este 8 de marzo el IECM se une a la conmemoración para concientizar sobre la importancia de proteger los derechos de las mujeres, garantizar la igualdad y eliminar toda forma de violencia en los ámbitos público y privado.